

5 de abril de 2024

Estimados estudiantes mayores y padres o tutores,

Pronto compartiremos con usted un momento emocionante en su vida: graduación. Nuestros ejercicios de graduación tendrán lugar en South Florida Fairgrounds el miércoles, 22 de mayo a las 8:00 a. m. Hemos planeado muchas actividades antes de este evento especial, y la información a continuación describe las fechas y horas de estas actividades, como las expectativas que les rodean. Pedimos su cooperación para hacer de estas últimas semanas de clases una experiencia agradable para todos.

Para garantizar que todos los eventos y actividades sean positivos y seguros, cada senior debe cumplir con **todas** las reglas escolares y regulaciones como se describe en el Código de Conducta Estudiantil de PBCSD durante la escuela y en **todas** las actividades patrocinadas por la escuela y eventos. Esto incluye infracciones relacionadas con el uso o posesión de drogas, alcohol y productos de tabaco. Cualquier comportamiento que se considere perturbador o irrespetuoso. Seniors que no cumplan con las reglas de la escuela y el distrito no se le permitirá participar en actividades programadas, incluyendo la ceremonia de graduación.

RESUMEN DE EVENTOS

12 de abril	Prom en el Wyndham Grand Hotel 8-11pm
19 de abril	Grad Bash -Los estudiantes salen de la escuela a la 1:00pm y regresan a las 6:00am
1 de mayo	FLVS, cursos E20/20 completado; ultimo dia para enviar transcripciones y 20 horas de servicios comunitarias completadas
2 de mayo	Distribución de batas y gorros todo el dia a través de las clases de estudios sociales.
10 de mayo	Ultimo dia de clases regulares para seniors. NOTA: Todas las obligaciones deben ser completadas para participar en las actividades de la semana para seniors.
13 de mayo	Exámenes de los seniors por el dia (si es necesario)
13 de mayo	Rapids Waterpark (registracion 10-12)
14 de mayo	Exámenes de los seniors por el dia (si es necesario)
14 de mayo	Picnic de los seniors en el Civic Center en Carlin Park 11-2pm
14 de mayo	Noche de premios para estudiantes de ultimo ano a las 7pm en el auditorio de JHS. (Los graduados deben usar batas)
15 de mayo	Actividad de los Seniors Bowling en Bowlero

15-17 de mayo	Reunion individual obligatoria con el consejero antes de participar en la graduación. Reuniones de orientación para verificaciones de crédito para seniors, transcripciones finales, libros de texto y boleto de graduación distribución. Nota: Todas las obligaciones deben ser liquidadas antes de la salida del senior. El registro de salida para seniors es requerido para ser autorizado para participar en la ceremonia de Graduación. Toda la inscripción de los libros deben entregarse y los recibos de los estudiantes deben enviarse a Consejería ANTES de firmar la salida.
20 de mayo	Ensayo de graduación- OBLIGATORIO -gimnasio de JHS Los estudiantes que han sido autorizados para la graduación deben llegar A MAS TARDAR a las 2pm
20 de mayo	Noche de película para los seniors @ JHS 4:00pm
22 de mayo	Ceremonia de GRADUACIÓN en South Florida Fair Grounds a las 8:00 a. m. Los graduados DEBEN llegar a el salón de actos del recinto ferial del sur de Florida y estar en fila para registrarse a más tardar a las 7:00 a. m. Todos las bolsas estarán sujetas a revisión, lo que puede retrasar la admisión a la ceremonia. Los invitados están fuertemente instó a ingresar al salón de graduación sin bolsos ni carteras para evitar demoras en la ceremonia. El proyecto de graduación se llevará a cabo en el Centro Comunitario Júpiter de 8 p.m. - 12:00 a.m.

ACTIVIDADES SEMANA SENIOR Y GRADUACIÓN DE PROYECTOS

Para participar en las actividades de la semana para seniors, los estudiantes deben haber pagado por completo todas las cuotas de clase y tener ninguna obligación de ningún tipo adeudada a la Escuela Secundaria de Júpiter antes del martes 14 de mayo, antes de la salida del último año. Obligaciones debe ser autorizado con Patti Potts en el JHS Media Center.

La única actividad posterior a la graduación autorizada es el Proyecto de Graduación, que está patrocinado por padres voluntarios. Project Graduation ofrece una noche completa de entretenimiento solo para los graduados de Jupiter High School. A partir de las 8:00 pm. y concluyendo a las 12:00 a.m., en un ambiente seguro en el Júpiter Centro Comunitario. Los asistentes deben permanecer durante la duración del evento. Tenga en cuenta que ningún otro actividad o viaje para personas de la tercera edad está autorizado por la Escuela Secundaria de Júpiter o el Distrito Escolar del Condado de Palm Beach.

REQUISITOS DE GRADUACIÓN

Para poder participar en la ceremonia de graduación, un senior debe haber completado los créditos requeridos, tener un promedio de calificaciones acumulativo de 2.0, y haber documentado 20 horas de servicio comunitario. Si estos requisitos no se completan, los estudiantes de último año no podrán participar en la ceremonia de graduación del 22 de mayo en el recinto ferial del sur de la Florida.

SALIDA DE SENIOR-Senior Check out

Los estudiantes recibirán sus formularios de salida para estudiantes de último año a través de las clases de inglés para estudiantes de último año antes del 26 de abril. Los seniors deben comenzar a revisar los formularios de salida para asegurarse de que hayan cumplido con todos los requisitos de crédito, hayan devuelto los libros de texto o materiales electrónicos/Chromebooks, y liquidado todas las obligaciones. El registro de salida para los estudiantes de último año comenzará el 15 de mayo. Estudiantes deberán reunirse con sus consejeros para revisar sus créditos de graduación, completar la transcripción final solicitar formularios, liquidar obligaciones, recibir togas y birretes y boletos (6) para la ceremonia de graduación. **Los estudiantes que NO completen el proceso de registro de salida del último año NO serán autorizados para participar en la ceremonia de graduación.**

GORROS, TOGAS, ANUNCIOS Y RECUERDOS

Las togas y birretes se distribuirán a los seniors el viernes 2 de mayo a través de las clases de Estudios Sociales para seniors. Los estudiantes que no participarán en las actividades de la semana para seniors pueden alquilar (\$85 en efectivo solamente) una toga y birrete de Herff-Jones; el costo incluye la tarifa de alquiler de toga y birrete, así como los demás costos asociados a la graduación. Todo los estudiantes deben usar la toga y el birrete provistos por Herff-Jones. Las togas y birretes deben devolverse inmediatamente después de la ceremonia de graduación. La falta de devolución de las togas o birretes dará lugar a la retención obligatoria de el diploma de posgrado.

INFORMACIÓN DEL BOLETO DE GRADUACIÓN

Los asientos para invitados en South Florida Fairgrounds son limitados. Cada senior que se gradúe recibirá hasta **6 boletos** para la ceremonia de graduación. Estos boletos serán distribuidos por los consejeros durante el registro de salida para personas mayores. Estudiantes que deseen recibir boletos adicionales deben escribir una carta a su consejero indicando el número de boletos que necesiten. Si hay extras disponibles, los estudiantes pueden recogerlos después del ensayo de graduación. Tenga en cuenta: la asistencia se tendrá en cuenta para las solicitudes de entradas adicionales.

ENSAYO DE GRADUACIÓN

El ensayo de graduación se llevará a cabo el lunes 20 de mayo a las 2:00 p. m. en el gimnasio de JHS. Graduados **DEBE** participar en el ensayo de graduación para poder participar en la ceremonia de graduación y recibir sus boletos de ceremonia. Los graduados deben llegar al ensayo de graduación a más tardar a las 2:00 p. m. **De nuevo, fracaso asistir a este ensayo resultará en que un estudiante de último año no podrá asistir a la graduación el 18 de mayo.**

CEREMONIA DE GRADUACIÓN

La graduación tendrá lugar el miércoles 22 de mayo de 2023 a las 8:00 a. m. en South Florida Fairgrounds. El South Florida Fairgrounds está ubicado en 9067 Southern Blvd., West Palm Beach, FL 33411, pasando Florida Turnpike y justo antes de la ruta 441 de EE. UU. Permita un mínimo de 45 minutos para el tiempo de viaje desde el área de Júpiter debido al tráfico. Hay un amplio estacionamiento disponible para todos los graduados e invitados frente a los salones principales del South Florida Recinto ferial. Use Sansbury's Way desde Southern Blvd. o Belvedere Road para acceder al estacionamiento designado.

Los invitados serán admitidos en el salón para la graduación a partir de las 7:00 AM. Todos los invitados, incluidos los niños, son necesario tener un boleto para entrar. Los asientos son por orden de llegada; guardar asientos para los invitados que llegan tarde no es permitido. Los asientos para discapacitados están disponibles para la persona discapacitada y dos invitados.

PBCSD implementará procedimientos de seguridad este año en el recinto ferial. Se tomarán boletos antes de que los invitados entren a través de los detectores de metales. Los invitados esperarán en fila antes de ingresar a Expo East edificio. El personal de seguridad de Fairgrounds recogerá los boletos y supervisará los detectores de metales antes de que los invitados que ingresan al edificio. PBCSD implementará procedimientos de seguridad continuos este año. Todas las maletas estarán sujetas a revisión que puede retrasar la admisión a la ceremonia. Se recomienda encarecidamente a los invitados que ingresen al salón de graduación sin bolsas o monederos para evitar cualquier retraso en la ceremonia. Para mantener la dignidad de la ceremonia, no hay bocinas de aire. No se permitirán matracas, comida o bebida del exterior en el edificio. Concesiones limitadas estarán disponibles para compra dentro del pasillo. Como no habrá oportunidad de presentar regalos a los graduados durante la ceremonia, tampoco se permitirán globos, paquetes y flores en el edificio.

Los graduados DEBEN llegar a South Florida Fairgrounds Staging Hall y hacer fila para registrarse a más tardar a las 7:00. A las 7:45 a. m., quince minutos antes de la procesión de graduación, se cerrarán las puertas del salón de graduación. Después de la procesión y cuando todos los graduados se hayan sentado, se volverán a abrir las puertas traseras.

Para el beneficio de las familias y los graduados, Grad Images fotografiará a los estudiantes de último año en el escenario mientras reciben su diplomas y nuevamente después de salir del escenario. **Los miembros de la audiencia no pueden abandonar sus asientos para fotografiar o grabar en video a los graduados.**

DIRECTIVAS PARA LOS GRADUADOS EL MIÉRCOLES 22 DE MAYO

Las niñas deben usar un vestido o camisa de estilo apropiado y pantalones de vestir. Estudiantes vistiendo los tacones deben tener en cuenta que los zapatos sin espalda pueden representar un peligro al subir la rampa al escenario. Los niños deben usar zapatos de vestir y calcetines oscuros, pantalones de vestir de colores oscuros y camisas de vestir blancas con corbatas. Los graduados no pueden llevar artículos

personales (llaves, teléfonos, etc.) ya que no hay un área de almacenamiento seguro para ellos durante la graduación.

Solo se pueden usar togas y birretes aprobados por Herff-Jones durante la ceremonia. Solo cables aprobados por la escuela y los accesorios se pueden usar con el vestido. Las gorras deben estar libres de decoración y el nombre de cada senior debe estar escrito dentro de la tapa; un representante de Herff-Jones estará disponible para ayudarlo con cualquier problema. **Después de la ceremonia, los estudiantes de último año regresarán al Staging Hall para recibir sus diplomas de graduación en el área designada. Los graduados deben devolver sus togas Y presentar sus gorras con sus nombres inscritos en el interior para recibir sus diplomas.** Luego, saldrán por las Puertas Noroeste del Salón de Etapas hacia el estacionamiento donde puedan reunirse con sus familias.

Esta actividad formal cierra una experiencia exitosa en la escuela secundaria. Este será un momento emocionante para todos involucrado. Seamos corteses unos con otros para que todos se vayan llenos de felicidad y orgullo. Una vez nuevamente, recuerde que se requiere el cumplimiento de todas las reglas escolares para participar en actividades para seniors, incluyendo la ceremonia de graduación. Si tiene preguntas adicionales sobre la ceremonia de graduación, comuníquese con Joe Lang @ joseph.lang@palmbeachschools.org o Coral Daversa @ coral.daversa@palmbeachschools.org. Preguntas con respecto a las actividades de la semana para seniors debe dirigirse a los patrocinadores principales: Lily Gilbert (5-106) o Mr. Ciliento (3-110). Las preguntas relacionadas con las obligaciones deben dirigirse a Patti Potts en el Centro de Medios de JHS. Esperamos que las actividades planificadas para la Clase de 2024 sean una fuente de gratos recuerdos para los graduados y padres por igual. Esperamos experimentar este evento especial con usted el 22 de mayo de 2023.

Atentamente,

Dra. Colleen Iannitti
Principal